Feuerwehrkommandant R. Erler 60 Jahre

(Hö—) Bezirksfeuerwehrkommandant Rudolf Erler (Bild), ein
Pionier der Feuerwehr
und der Gemeinde Terfens vor allem für den
Ortsteil Vomperbach
feierte am 2. April seinen 60. Geburtstag. 1953
gründete er mit einigen
Kameraden in Vomperbach die freiwillige
Feuerwehr, der er bis
1978 als Kommandant
vorstand, und die er mit
seiner ganzen Kraft und
Ausdauer zu einer gu-



ten und schlagkräftigen Wehr ausbaute. Im Jahr 1956 wurde et in den Gemeinderat von Terfens gewählt, wordt von 1962 bis 1968 das Amt des Vizebürgermeisters innehatte. Während dieser Zeit setzte er sich unter anderem unermüdlich

für den Bau des Schulhauses und des Feuerwehrgerätehauses in der in den letzten Jahren gewaltig gewachsenen Siedlung Vomperbach ein. Aufgrund seines Einsatzes für die Feuerwehr wählten ihn die Wehren des Bezirkes 1963 zum Abschnittskommandanten. Zehn Jahre später übernahm Rudolf Erler das Amt eines Bezirksfeuerwehrkommandanten, nachdem er diese Funktion bereits fünf Jahre als Stellvertreter innehatte. Daneben arbeitete er auch in den verschiedenen Ausschüssen des Landesfeuerwehrverbandes sowie als Delegierter der Tiroler Feuerwehren im Österreichischen Bundesfeuerwehrverband.

Für seine aufopfernde Arbeit im Dienste der Allgemeinheit wurde Bezirkskommandant Erler 1975 vom Land Tirol sowie vom Osterreichischen und sogar vom Deutschen Feuerwehrverband ausgezeichnet. Die Gemeinde Terfens dankte ihm für seine Arbeitein der Gemeinde, vor allem für "seine Vomperbacher, mit der Überreichung des Ehrenringes.